

Popayán se gozó su segundo concierto de Fiesta de Reyes

La programación artística y cultural sigue mañana con el cuarto y último día de fiesta. En la jornada dominical sobresale el ciclopaseo y el encuentro de coleccionistas.



A la agrupación The Latin Brothers le correspondió encender los ánimos del público asistente al segundo gran concierto de la II Fiesta de Reyes en la tarima del Parque 'Carlos Albán'.

En una noche fría pero bastante prometedora por el cartel artístico que iba a desfilarse por el escenario del barrio Bolívar, la veterana agrupación, que ahora cuenta entre sus filas con cantantes bastante jóvenes preparó el ambiente para lo que sería la presentación del ex niche Willy García y el risaraldense John Alex Castaño.

Con la Danza de la Chancaca invitando a bailar hasta el amanecer e interpretando sus mejores éxitos como vocalista del Grupo Niche y la Suprema Corte, el bonaerense Willy García puso a bailar a todo el público en el Parque 'Carlos Albán'.

Muy animados con el ex niche, los payaneses y turistas que por estos días visitan la 'Ciudad Blanca' bailaron y aplaudieron cada una de las interpretaciones de este artista

que con su forma de ser se ha ganado el cariño y la admiración de todos los colombianos.

Pasada la medianoche el risaraldense John Alex Castaño puso a levantar las copas y a doblar el codo con el aguardiente Caucaño para pasarla bien vacano en el segundo gran concierto de la segunda edición de la Fiesta de Reyes - Popayán 2017.

Con la letras de sus canciones como 'Amigos con derechos', 'Que me traigan licor', 'Dos razones' y 'Démonos tiempo', el considerado como 'Rey del Chupe' mando a todo el mundo a beber.

Ex mundialistas se robaron el show en Tulcán

'El Pibe', 'Tino' y 'El Betún', fueron la gran atracción en la jornada deportiva del tercer día de programación de la II Fiesta de Reyes - Popayán 2017.



En un emotivo encuentro futbolero recreativo que tuvo emociones a granel, y que fue promocionado como el 'Partido con las estrellas del fútbol', los ex mundialistas Carlos 'El Pibe' Valderrama, Faustino 'El Tino' Asprilla y Harold 'El Betún' Lozano se robaron toda la admiración, el cariño y el respeto de todos los payaneses y turistas que en gran

cantidad colmaron sobre el mediodía de hoy las graderías de la cancha del Centro Deportivo Universitario en Tulcán.

Además de hacerse presentes en el marcador, las glorias del fútbol profesional colombiano demostraron en algunas de sus intervenciones porque vistieron la tricolor nacional con lujo de detalles en tres Copas Mundo y varias Copas América. 'El Pibe' con sus pase-gol, 'El Betún' con su dominio de balón y 'El Tino' con su show en el área chica.

Al final el marcador fue lo de menos, pues todos los presentes tuvieron la fortuna de ver jugar a estas grandes figuras del fútbol internacional, con las cuales además compartieron y se tomaron muchas fotografías para el recuerdo.

Autos, motos y bicicletas antiguas se tomaron Popayán

Colorido, elegancia y tradición en la Fiesta de Reyes, con el desfile de autos antiguos.



La elegancia, tradición y belleza de los años pasados, se revivió en Popayán a través del 'Desfile de automoviles, motos y bicicletas antiguas', que este sábado 7 de enero

recorrieron las calles de la ciudad en el marco de la programación de la 'Fiesta de Reyes 2017'.

Cerca de 150 participantes payaneses e invitados de ciudades como Cali, demostraron ante sus expectadores que "todo tiempo pasado fue mejor", pues destacaron la imponente y conservación de sus vehículos Renault 4, BMW, entre otras marcas, junto a las tradicionales motos y bicicletas de antaño.

Desde el Coliseo Las Ferias, pasando por la calle 13 hasta la Plaza de Toros, la avenida del barrio Modelo, Champanat y la avenida Panamericana hasta los semáforos de Campanario Centro Comercial, el desfile de autos, motos y bicicletas antiguas, fue otro de los coloridos y novedosos eventos que payaneses y turistas disfrutaron en familia y amigos.

El gran objetivo de este este desfile será posicionarlo y hacer del mismo una tradición más en el marco de las Fiestas de Reyes de Popayán.

Chirimías se tomaron el Parque Caldas

En la tarima Cultural payaneses disfrutaron de lo mejor de la música tradicional caucana.



Hoy en la tarde, chirimías provenientes de diferentes rincones del municipio de Popayán se dieron cita en la Tarima Cultural del Parque 'Francisco José de Caldas' para llevar a cabo el Encuentro de Chirimías de la II Fiesta de Reyes – Popayán 2017.

Flautas, guacharacas, tamboras y triángulos se unieron en una sola melodía para amenizar la tarde de todos los asistentes a esta actividad que se inscribe en el marco de la segunda versión de la Fiesta de Reyes que hoy llegó a su tercer día de programación.

Al escenario de la Tarima cultural también llegaron el Septeto Cubaney y Charanga New York para clausurar este espacio de deleite musical.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Domingo 8 de enero

9:00 a.m. Ciclopaseo, punto de partida parque Francisco José de Caldas. Tres puntos de hidratación ubicados en sitios estratégicos como el Museo de Historia Natural, el Colegio Champagnat y el parque de Colgate Palmolive.



II FIESTA REYES

CICLO PASEO

*** Domingo 8 de Enero ***

Punto de partida:
Parque Francisco José de Caldas
Hora: 9:00 a.m.

Normas Para Bicicletas

los conductores de bicicletas deben:

- Tener por lo derecho de las vías o carril no mayor de un (1) metro de la acera o calle.
- Usar chubetas o chupetas reflectivas.
- No deben transitar sobre las aceras, lugares destinados al tránsito de peatones.
- Deben respetar las señales, normas de tránsito y límites de velocidad.
- No deben interferir o estar maliciosos por la vía.
- Deben utilizar casco de seguridad.

Eventos Apoyado Por El Ministerio De Cultura

9:00 a.m. 'II Encuentro de Cocinas Tradicionales', en el Parque Francisco José de Caldas.

11:00 a.m. 12:30 p.m. Noveno encuentro de coleccionistas Popayán a ritmo de Salsa. Foro 'La Evolución de la Charanga hasta el Caribe', con Pablo del Valle. Lugar Rincón Payanés.

12:30 p.m. a 7:30 p.m. Audiciones en formato de charanga y tema libre. Lugar: Rincón Payanés.

7:30 p.m. a 9:00 p.m. Presentación Afroson Orquesta.

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán